

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **16. Mai 2024** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

An den Gemeinderat der Landeshauptstadt Graz

Graz, am 16. Mai 2024

Betreff: <u>Gefahrenstelle Straßenbahnhaltestelle Kroisbach (stadteinwärts)</u>

Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Es kommt vor, dass die Straßenbahn an der Haltestelle Kroisbach stadteinwärts fahrend nicht an der dafür vorgesehenen Stelle stehen bleibt. Ist das der Fall, ensteht durch die Abschrägung des Gehweges ein "Graben" zum Eintritt der Straßenbahn.

Um dies zu verhindern, gäbe es verschiedene Lösungen, wobei die einfachste wohl sein wird, die vorhanden Abschrägung, mit zum Beispiel einer Metallstufe zu begradigen.

Im Radius der Haltestelle wurde ein solcher "Graben" bereits mit zusätzlichen Betonteilen korrigiert.



Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann die betreffende Gefahrenstelle entschärft werden kann.